

## **Juan 14:8-17 La Palabra (Hispanoamérica) (BLPH)**

<sup>8</sup> Entonces intervino Felipe:

– Señor, muéstranos al Padre; con eso nos conformamos.

<sup>9</sup> Jesús le contestó:

– Llevo tanto tiempo viviendo con ustedes, ¿y aún no me conocen, Felipe? El que me ve a mí, ve al Padre. Y si es así, ¿cómo me pides que les muestre al Padre? <sup>10</sup> ¿No crees que yo estoy en el Padre y el Padre en mí? Lo que yo les he enseñado no ha sido por mi propia cuenta. Es el Padre quien realiza sus obras viviendo en mí.

<sup>11</sup> Deben creerme cuando afirmo que yo estoy en el Padre y el Padre está en mí. Den crédito, al menos, a las obras que hago. <sup>12</sup> Les aseguro que el que crea en mí hará también lo que yo hago, e incluso cosas mayores. Porque yo me voy al Padre <sup>13</sup> y todo lo que pidan en mi nombre se lo concederé a ustedes, para que en el Hijo se manifieste la gloria del Padre. <sup>14</sup> Lo que pidan en mi nombre, yo se lo concederé.

### **La promesa del Espíritu**

<sup>15</sup> Si me aman, cumplirán mis mandamientos; <sup>16</sup> yo, por mi parte, rogaré al Padre para que les envíe otro Abogado que esté siempre con ustedes: <sup>17</sup> el Espíritu de la verdad a quien los que son del mundo no pueden recibir porque no lo ven ni lo conocen; ustedes, en cambio, sí lo conocen, porque vive en ustedes y está en medio de ustedes.